

## **Tercer mandatario en hacerlo**

# **Boric confirma viaje al Polo Sur**

Se confirmó: esta noche se dará comienzo a la Operación Estrella Polar III, expedición que contará con la participación del Presidente, Gabriel Boric, lo que lo convertirá en el primer presidente Latinoamericano en visitar el Polo Sur y el tercero a nivel mundial (ya fueron Helen Clark, primera ministra de Nueva Zelanda en 2007 y Jens Stoltenberg, Primer Ministro de Noruega, en 2011).

El hito, confirmado por Presidencia, se llevará a cabo entre el 2 y 4 de enero. Lo que contempla, en primer lugar, una visita a la Estación Polar Científica Conjunta Glaciar Unión y luego llegar a la base Amundsen-Scott de EE.UU.

El viaje, contará con la participación de la ministra de Defensa Nacional, Maya Fernández; la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas; y la subsecretaria de Relaciones Exteriores, Gloria de la Fuente.

También viajarán los mandamases de la FACH, Ejército y Armada, además del director del Instituto Antártico Chileno (INACH), Gino Casassa y los científicos de la institución.

Según Emol, el equipo del Presidente declaró que esta expedición “se enmarca en un momento relevante para las actividades con interés científico que Chile realiza en la zona, las que se han concentrado en el sector septentrional de la Península Antártica y que hoy se busca expandir hasta sectores del mar de Bellingshausen y el mar de Weddell”.

La Operación Estrella Polar III permanecerá 36 horas en el territorio, hito a nivel latinoamericano.